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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 28.06.2016 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 14.07.2016 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Spielplätze“ 

 

 

 

Vorbemerkung 

Im Rahmen des Projektes „Familienstadt mit Zukunft“ wurden Mittel zur Verfügung gestellt, 

um die Spielplätze in Frankenberg und den Stadtteilen zu modernisieren und mit neuen 

Spielgeräten auszustatten. Da das Projekt mittlerweile ausgelaufen ist und die 

Folgeinvestitionen nun von der Stadt zu tragen sind haben sich für die SPD-Fraktion 

folgende Fragen ergeben: 

 

 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

(1) Welche Spielplätze wurden in den vergangenen 5 Jahren wie modernisiert bzw. 

erneuert? 

(2) Welche Spielplätze werden in den nächsten Jahren modernisiert bzw. erneuert und 



welche Gelder stehen dafür zur Verfügung? 

(3) Wie ist diesbezüglich das Konzept bzw. die Prioritätenliste für die Erneuerung von 

den Spielplätzen strukturiert bzw. ausgestaltet? Welche Kriterien bzgl. der 

Prioritätenliste werden angewandt? 

(4) Ist geplant, dass die Spielplätze mit ihren „Kunden“ (also mit der Altersstruktur der 

spielenden Kinder von Kleinkind bis zum Jugendlichen mitwachsen)? Wenn nein, 

warum nicht?  

(5) Wird der generationsübergreifende Spielplatz im Teichgelände derzeit erneuert? 

Wenn ja, welche Spielangebote werden dort ersetzt bzw. ergänzt? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




